

新型コロナウイルス感染症の発生について

5月7日、当院の病棟勤務職員4名がPCR検査の結果、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。既に朝霞保健所への報告を済ませており、感染が確認された職員は保健所の指定する施設で治療を開始しております。

また濃厚接触者に該当する職員は自宅待機とし、当該病棟勤務職員の勤務病棟においては、必要な消毒及び環境整備を済ませました。当該病棟に入院中の患者さんにつきましては、慎重に経過観察を行うとともに院内における感染防止対策を行っております。現在のところ患者さんへの感染はありません。

今後も朝霞保健所のご指導のもと感染の拡大防止に精一杯努めてまいりますので、皆様にはご心配と、ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解の程宜しくお願い申し上げます。

また、しばらくの間、見分けが難しい肺炎などの新規入院を制限させていただくことがあるかもしれませんが、体制を再構築後には従来通り、地域に根差した医療提供に努めてまいります。

尚、今後の対応につきましては、引き続きホームページでお知らせしてまいります。

2020.5.8

堀ノ内病院 病院長 清水 利夫